

ACTUALIDAD

Avanza en un 50 % la construcción de la nueva sede de las UTS

◆ Una obra clave para la educación en Barrancabermeja y el Magdalena Medio



La construcción de la nueva sede de las Unidades Tecnológicas de Santander (UTS) en Barrancabermeja ya alcanza un 50 % de avance, consolidándose como uno de los proyectos educativos más importantes del Magdalena Medio.

Esta obra es el resultado de una alianza estratégica entre Ecopetrol, la Gobernación de Santander, la Alcaldía de Barrancabermeja y las propias UTS, con una inversión total de 22.813 millones de pesos, de los cuales la empresa petrolera aporta 6.438 millones.

Actualmente, los trabajos han llegado a la **estructura del séptimo piso** del edificio, mientras se desarrollan labores de **mampostería, instalación de redes hidrosanitarias, eléctricas y de sistemas contraincendios**. El avance incluye acabados como **enchapes de baños y paredes**, así como frisos, detalles estructurales y escaleras.

El proyecto contempla una moderna infraestructura de **4300 metros cuadrados**, distribuidos en **siete pisos**, que incluirán **seis laboratorios, una biblioteca y un auditorio** con capacidad para más de **200 personas**.

La nueva sede beneficiará directamente a **1.483 estudiantes**, quienes actualmente reciben clases en sedes alquiladas, y promete convertirse en un **polo educativo y social** para el sector del barrio La Esperanza y toda la ciudad.

Desde Ecopetrol se destacó que la **educación** es uno de los pilares fundamentales para la **transformación social**, motivo por el cual este proyecto refleja un compromiso tangible con la **formación de los jóvenes y el desarrollo sostenible** de la región.

Líderes locales y habitantes del sector han expresado su respaldo al avance de esta obra, señalando el impacto positivo que tendrá en términos de **acceso a la educación, crecimiento económico y fortalecimiento cultural**.

Una vez finalizada, la sede de las UTS en Barrancabermeja ofrecerá mejores condiciones académicas y ampliará las oportunidades para jóvenes de toda la región que buscan una formación técnica y tecnológica de calidad.

Este avance ratifica la importancia de las **inversiones público-privadas** en el fortalecimiento de la infraestructura educativa como motor de progreso en zonas estratégicas del país.

LO MAS VISTO LO ULTIMO

ACTUALIDAD / 6 horas ago

Hospital Regional reporta estado de salud de presunto sicario del hecho registrado en Las Granjas

ACTUALIDAD / 3 días ago

Hallan sin vida a joven madre en zona rural de Sabana de Torres

ACTUALIDAD / 3 días ago

Violento fin de semana en Barrancabermeja deja un muerto y dos heridos

ACTUALIDAD / 2 días ago

Condenado a prisión hombre que maltrató a Perrita Kiara

ACTUALIDAD / 2 días ago

Joven de 23 años asesinado dentro de su vivienda en Barrancabermeja

ACTUALIDAD / 1 día ago

Muere joven de 22 años en accidente de tránsito



RELATED TOPICS: #DESARROLLO REGIONAL #ECOPETROL #EDUCACIÓN EN MAGDALENA MEDIO #FORMACIÓN TÉCNICA #INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA #INVERSIÓN EDUCATIVA. #NUEVA SEDE UTS #PROYECTOS EN BARRANCABERMEJA #UTS BARRANCABERMEJA

YOU MAY LIKE



Árbol caído amenaza tuberías claves de acueducto



Camilo Torres renuncia a la Asamblea de Santander



Avanzan obras de infraestructura en Barrancabermeja



Gobierno asegura navegabilidad del río Magdalena hasta 2026



Aula Móvil Steam ha recorrido colegios de Barrancabermeja con gran impacto



USO alerta sobre posible venta de participación de Ecopetrol en EE. UU.

ENLACE
TELEVISIÓN